

## Palabra-técnica

### *Ese algo*<sup>1</sup>

Autor: Jorge Aita -psicoanalista<sup>2</sup>

## Sujeto

Parte 13

El discurso es de este mundo.

Parece, aun, una novedad: Puesto que habría cristalizado<sup>3</sup> su uso el pensamiento sistematizado.

El pensamiento no es de este mundo: No hay manera de traerlo a este mundo<sup>4</sup>. Se sistematiza como automaticidad<sup>5</sup>.

El asunto que nos ocupa: El corte, la interpretación. Sinsentido. Son del mismo mundo: Interpretación = corte = sinsentido, cuando son de este mundo.

El mundo es; y es de un modo extraño para quienes se pretendieron pensando.

Es: Ondulatorio. Impensable puesto que es calculable.

Un mundo dual cuando se lo piensa (onda-partícula): Estabiliza la racionalidad; cuando acierta, no es de este mundo.

Un paso más: La revolución piensa; no es de este mundo.

El lenguaje (¡dios mío!) es de este mundo.

Es extraño que se haya pretendido alcanzarlo (al lenguaje) con el pensamiento.

Es articulado a través del aparato fonador: Es posible, a través de éste, la circulación del lenguaje. Se hace escuchar al hablar (a cualquiera que cuente con un aparato similar). Pero, otra vez, hablar no es de este mundo.

Tomar la palabra es de este mundo.

---

<sup>1</sup> En general *ce quelque chose* para Lacan, en su obra en [staferla.free.fr](http://staferla.free.fr)

<sup>2</sup> CABA, 16 de julio de 2020.

<sup>3</sup> Los cristales, son sólidos cuyas partículas constituyentes (átomos, moléculas o iones) se ordenan conforme a *un patrón que se repite* en las tres direcciones del espacio.

<sup>4</sup> Siempre repite reabsorciones simbólicas de lo imaginario y absorciones en sentido contrario.

<sup>5</sup> Apenas notorio en el largo plazo.

Desde el efecto Tyndall<sup>6</sup> (como disyunción) trataré de acompañarlos a este mundo. El sistema coloidal cuenta con una fase dispersa (registro imaginario) y un medio dispersante (registro simbólico). Sugiero tener presente la Ilustración 2<sup>7</sup> anteriormente utilizada: Materia oscura y materia ordinaria, respectivamente.

Si uno calcula el movimiento browniano, el azar sigue el juego de las probabilidades sin las cristalizaciones que conduce el pensamiento.

Para que los efectos no cedan al juego de absorciones y adsorciones es necesario dar con la energía oscura (real): Algo así como encontrar articulaciones producidas por cálculos operatorios.

Se pueden medir con el psicoanálisis de Lacan (staferla): se producen con operaciones del Nombre-del-Padre al articularse al discurso.

La clave la da el espín<sup>8</sup>, cuarto número cuántico (siempre estructuras cuaternarias): Responde su orbital de traslación a la posibilidad de hablar (de cualquiera que hable), tanto como a tomar la palabra (si es humano –sin un discurso neurótico o histérico). Articulando desde *ese algo* la presión negativa al articularse con la energía oscura<sup>9</sup>.

Ahí el significante<sup>10</sup> hace posible el juego, si no significa nada: En este caso (casi), se toma la palabra justamente cuando salen las palabras de la boca; se habla, cuando las palabras entran a la boca (aún, ilimitadamente).

El psicoanálisis de Lacan es una teoría que aporta una geometría para medir este mundo: Ondulatorio<sup>11</sup>. Mide la perturbación ondulatoria como efectos.

Por eso es necesario el concepto de goce: Articula esa energía (oscura) con la frecuencia de onda.

Puede notarse que se trata de otra cosa: No de teorías pensadas o de teorías para pensar. Por eso no hay nada que pensar en un tratamiento psicoanalítico.

---

<sup>6</sup> Haz luminoso que se hace visible al atravesar un sistema coloidal.

<sup>7</sup> Aita, Jorge. Textos Breves. Sujeto – Parte 11, 9 de marzo de 2020:

<https://aitajorge.com.ar/assets/palabra-t%c3%a9cnica-sujeto-11p.pdf>

<sup>8</sup> Relaciona con el campo de Higgs.

<sup>9</sup> Constante cosmológica de Einstein (verificada en 1998).

<sup>10</sup> De Lacan, no el de la Lingüística.

<sup>11</sup> La onda no propaga nada material: Se trata del movimiento coordinado de muchos elementos.

Porque el psicoanálisis no es para hacer ciencia: Toma de la ciencia su material y es un paso más, aún, para la ciencia.

El psicoanálisis incluye a las disciplinas existentes más la organización de las disciplinas en la ciencia: Como material. Como material del psicoanálisis.

Por eso es apenas comparable al LHC el psicoanálisis. Es más parecido a un acelerador de partículas: Construye una práctica para medir el encuentro de una partícula desde una geometría con cálculos que pueden situarse en los matemas.

Y no es necesario conocer el psicoanálisis para contar con una metáfora paterna que exprese la funcionalidad del objeto a.

Sí es necesario el psicoanálisis para medir cómo opera esa funcionalidad o para aportar las maniobras que posibiliten la vastedad operatoria del objeto a.

a que no es sin A.

Por eso una persona con aparato fonador que conozca el psicoanálisis de Lacan, puede hacer un análisis sin otro: No es autoanálisis porque no hay individuo en un humano.

Y el spin (articulándose desde una cuasipartícula –fonón) escapa a la dicha: Puede medirse como un bit, dando acceso a cubit.

Tranquilamente pueden desarrollarse App's que ocupen el lugar del psicoanalista: Porque es posible calcular las maniobras requeridas en el lugar de analista, para aportar el corte, la interpretación, el corte interpretativo que restituya el juego expansivo que la entropía requiere para expandirse para darle continuidad a la discontinuidad de este mundo.

A tal punto no tiene sentido que, el corte, la interpretación (la palabra, gesto o frase que ahí se utiliza), no está en ninguna de las palabras del analizante. En ninguna.

No está en ninguna y, sin embargo, se repite.

Como un motor.

Inmóvil para inmovilizar.

a.

Porque es de este mundo: a, corte, interpretación y sinsentido.